

— ESTADO —
POR ESTADOVÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

ALFARO Y
UDEG, SU
CRISIS LLEGA
A EUROPA

- *Desastre en la U. de Guanajuato*
- *El grupo conspirador de Puebla*
- *Yolanda de la Torre, presidenta del TSJ*

L

a crisis entre la UdeG y Jalisco crece. En la gira que realizó a Europa el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, no se alejó de los estudiantes universitarios, que encabeza el rector **Ricardo Villanueva**. En Madrid enfrentó a estudiantes y se salvó en Roma. En el Vaticano, antes de ser recibido por el

Papa Francisco, eludió a otro grupo. Enrique se monta en su macho y se niega a darle el presupuesto a la universidad, que autorizó el Congreso local. Sin resolver problemas domésticos, busca la candidatura de **MC** a la Presidencia. Mientras, el sábado causó revuelo y aplausos la reunión de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, con miembros de la UdeG.

GUANAJUATO: De error estudiar en la **Universidad de Guanajuato**. Estudiantes y maestros tienen que eludir goteras, suciedad, ratas, chinches y otras alimañas, al acudir a estudiar al campus. El olvido es de su rector **Felipe Guerrero**. Claro, que ese "olvido" viene desde la rectoría de **Teresita Rendón**. Urge una revisión al uso presupuestal. Cuentas claras no violan la autonomía. El amor al dinero, va más allá al amor a la cátedra.

PUEBLA: En varios medios de comunicación se devela el grupo conspirador contra el gobernador **Miguel Barbosa Huerta**. Están, a la cabeza, **Ignacio Mier** y la exalcaldesa de la capital poblana, **Claudia Rivera**; su asesor **Iván Galindo**; **Enrique Doger**, ex PRI y exrector; así como el mismísimo alcalde de la **Angelópolis**, **Eduardo Rivera**, del **PAN**. De todo como en botica.

César Duarte, a otra cirugía en un hospital privado

DURANGO: Yolanda de la Torre,

quien, a nombre del **PRI**, presentó el cambio constitucional de ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas, hasta el año 2028, regresa al estado por la puerta grande. Ella es magistrada del **TSJ** y será presidenta del máximo tribunal estatal. Incluso ya se reunió con el gobernador **Esteban Villegas**, también del **PRI**.

QUINTANA ROO: Bajo la premisa de que "no seré gobernadora que prometa mucho y cumpla poco. Ya no seguiremos con el cambio de a poquito y en cinco años le cambiaremos la vida a los quintanarroenses", al tomar protesta como gobernadora, **Mara Lezama** dará un enfoque a su gobierno de bienestar social, seguridad alimentaria, abasto de medicamentos, creará comederos comunitarios, educación para todos y dará una canasta básica digital que contendrá una tableta e internet gratuito.

CHIHUAHUA: Calladito, el exgobernador **César Duarte**, salió de prisión para otra cirugía en un hospital privado. Desde su extradición es la segunda operación. La condición fue que no abriera el pico y no diga nada de su proceso en la calle, como ocurrió en la primera vez que sacó "cartas abiertas". Y aplicó el voto de silencio, para darle paz a **Javier Corral**.

AGUASCALIENTES: Hay muchos priistas que se creen parte del gabinete de **Tere Jiménez**. Pero, con muy pocos, pero muy pocos se han reunido; y del **PRD** con nadie. **Carlos Peña Badillo**, líder del **PRI** local, dice que el panismo local honrará compromisos con los priistas. ¿Gobierno de coalición? No hay nada escrito.